

赤井畑 ょしみ **誼さん** 

## D 自分に できることは何か

ンティアに参加することにとは何かと考え、町のボラ当時、私は自分にできるこ たりと、 しました。 当時、私は自分にできるこ思い出すことができます。 言ってくださる人の暖かさ きることは微々たるもので 運んだり、 を10年たった今でも鮮明にの恐怖と不安を感じたこと したが、「ありがとう」と 東日本大震災当時、 したことのない災害へ 年生でした。 中学生の自分にで 避難所に物資を がれきを片づけ 今まで



仲間と片付けボランティアをした

私が思うことは、このよう心に残っています。 赤井畑さん(左)

験を生かすことは私たちにい中で、大切な家族や友人い中で、大切な家族や友人を守るために、私たちの経 いただけれずを、、、、る方々にも改めて認識してい これを読んでいただいて しかできないということを



くことが私たちの使命であ とのない人たちに伝えてい な経験を震災を経験したこ

るということです。

県北中学校校舎に貼られたメッセージ



罹災証明書などの受付

設生活や新しい場所での生たが、それでも初めての仮ことになって一安心しまし も進まず、 まれてそれまでの不安が嘘なく、近隣の人たちにも恵 だったので環境の変化が少 とがありませんでした。 活に対する不安は消えるこ な時に仮設住宅に入居する らのスト ていても度々の余震で作業 散乱してしまい片付けをし と覚えています。 居たことを今でもハ いにも家から近い仮設住宅 夜が続きました。 レスから眠れな 苛立ちや焦りや 家の中が ッキリ そん 幸

2人で小雪が舞う中、外に真っ白になりながら祖母と突然の大きな揺れで頭が

D

前向きになれた家の再建

仮設住宅に移り、



畫★ きら **彰**さん



県内でもいち早く仮設住宅の建設がはじまった

ずつ前に進むようになりまになり、家の再建など一歩なったことで考えも前向き した。

震災の経験を生かしていつ 震災以降生活様式が変化し でも前向きでいられるよう められています。それでも ロナ禍でさらなる変化が求 ていきました。そして今はコ 年が過ぎようとしています。 あの震災から間もなく10

避難し、私もその後、

支えてもらいながら

起きました。看護師さんが息子を抱え外にを出産し、その日の午後、東日本大震災が

3月11日午前中に伊達市内の病院で翔太

真梨子さん

この故郷を子どもたちに残したい

か水を運んでくれました。退院するまでの通っていましたが断水となり、主人が何度くてとにかく寒かったです。病院は電気は外に避難しました。生まれたばかりの翔太

2、3日はずっと不安でした。

## 穣さん

ここで暮らし たいと思い を残しておき と帰れる場所 も 「ただいま\_ 大きくなって 子どもたちが 難も考えまし た時は一瞬避 について知っ い本当に感謝 しています。 原発事故 しかし、

10年前の鈴木さんファミリー

戻ってからようやく初めてのお風呂に夫が体調を崩してしまいました。翔太は実家に緊張や不安から解放されたせいか熱が出て緊張を不安から解放されたせいか熱が出て



みのる たいき ひなた **穣さん 太輝くん 陽太**くん しょうた まり こ 翔太くん 真梨子さん

## 入れてくれました。

た。病院へ着いて無事だった2人を見てホッけ、バイクに乗り夢中で病院へ向かいましの子どもが心配になり陽太を妻の実家に預きに地震がきました。妻と生まれたばかり としたのを覚えています 退院後は妻の 次男の陽太が体調を崩し、 両親に妻や子どもたちの世 病院にいると

話をしてもら

9 広報くにみ 特別号